

Batrachophobie Peur des amphibiens

On peut aussi la trouver écrite « **batracophobie** ».

La batrachophobie est une phobie spécifique qui provoque une peur intense et incontrôlable des amphibiens (grenouilles, crapauds, salamandres, etc.).

La batrachophobie est une peur extrême ou irrationnelle des amphibiens.

L'herpétophobie (ou erpétophobie) est la phobie spécifique qui consiste en la peur des reptiles comme les lézards ou les serpents, ainsi que des amphibiens. C'est l'une des phobies envers les animaux des plus répandues, comme l'arachnophobie.

La **batracophobie** ou **batrachophobie** est une phobie liée à la peur des batraciens (salamandres, tritons, crapauds et grenouilles). La peur spécifique des grenouilles en particulier est l'erpétolophobie. C'est une forme restreinte et limitée d'herpétologie parmi les sous-phobies de la zoophobie.

La ranidaphobie est une phobie très précise, indiquant une peur des grenouilles, typiquement celles de la famille **Ranidae**. La peur des crapauds en particulier s'appelle la **bufonophobie**.

La **ranidaphobie** est la peur irrationnelle des grenouilles et des crapauds. Ranidae est le nom scientifique de l'une des plus grandes familles de grenouilles. Cette phobie peut se développer à partir de nombreux facteurs différents, mais on ne sait pas combien de personnes ont cette phobie. Des peurs spécifiques telles que la ranidaphobie peuvent provoquer des cauchemars et d'autres symptômes d'anxiété.

D'autres zoophobies sont l'entomophobie (avec l'apiphobie et l'arachnophobie), l'ornithophobie, la malacophobie, etc.

La littérature spécialisée en psychiatrie utilise le terme simple **peur des grenouilles** plutôt qu'un terme spécialisé. Le terme batrachophobie a également été enregistré dans un dictionnaire psychiatrique de 1953, en plus du terme ranidaphobie. La phobie des grenouilles survient souvent après avoir vu des grenouilles mourir violemment.

Les personnes atteintes de ranidaphobie pourraient croire que les grenouilles et les crapauds peuvent nuire aux gens. Ou ils pourraient craindre que les amphibiens évoluent et dépassent les humains. Ils peuvent penser que les grenouilles et les crapauds peuvent propager des maladies ou des verrues. Ou peut-être croient-ils que les grenouilles et les crapauds sont maudits à cause des histoires qu'ils ont entendues.

Les personnes atteintes de cette maladie peuvent présenter des symptômes de peur et d'anxiété lorsqu'elles :

- Entendent un coassement qui ressemble à une grenouille ou un crapaud.
- Voient une grenouille ou un crapaud (même des versions de dessins animés).
- Pensent aux grenouilles ou aux crapauds.

Une personne qui a peur des grenouilles et des crapauds peut comprendre que la peur est irrationnelle, mais ne peut pas la contrôler. La ranidaphobie peut être associée à la batrachophobie, qui est la peur des amphibiens, y compris les grenouilles, les crapauds, les tritons, les salamandres et autres.

© <https://www.aquaportal.com/dictionnaire/definition/2997/batrachophobie>